

La Educación Técnica Profesional en Mayabeque tiene como misión dirigir la formación continua de la fuerza de trabajo calificada de nivel medio, así como la capacitación a los trabajadores y la población, a través de la integración de las instituciones educativas con las entidades laborales, como elemento dinamizador del desarrollo económico y social del país, garantizando un patriota comprometido con los valores y principios que caracterizan nuestro sistema social. En el presente curso la enseñanza técnica Profesional cuenta con una matrícula general de 5049 de ellos son hembras 1685, internos 411 y semi-internos 1059. Además contamos con un personal docente de 648 de ellos hembras 342 para un porcentaje de profesores frente al aula de 8.2. En el territorio de Mayabeque existe un total de 23 centros Politécnicos, en los que se estudian por mencionar algunas carreras técnicas como son Industrial, Agropecuaria, Contabilidad, Informática, Electrónica, Electricidad, Telecomunicaciones entre otras. Las escuelas de oficios también juegan un importante rol dentro de la Educación Técnica, porque es la encargada de formar la mano de trabajo calificada que necesita el país, para contribuir a un desarrollo próspero y sostenible de la sociedad cubana. ¿Quiénes Somos? Somos un colectivo de profesores docentes dedicado de la formación y preparación de la fuerza de trabajo calificada en el país. Nos encargamos en conjunto con la sociedad de preparar y convertir a nuestros estudiantes en futuros trabajadores de las industrias o empresas de nuestro país.